

11 SET 1984

Monumento al inmigrante

Alejandro Armendáriz visitó Arrecifes

El gobernador bonaerense Alejandro Armendáriz, presidió ayer en la ciudad de Arrecifes, la inauguración del monumento al inmigrante, emplazado en la plaza Almirante Brown, de la ciudad de Barilohumé Mitre, cabecera del citado partido.

La obra escultórica fue realizada en bronce por el artista plástico, Leo Vinci, y mide 4 metros de altura.

La máquina que condujo al mandatario arribó al aeródromo de Pergamino, minutos antes de las 10. En el lugar, fue recibido por el intendente local, Dr. Jorge

Eduardo Young, y otros funcionarios comunales.

A su arribo a la comuna local, el Dr. Armendáriz y su comitiva, se trasladaron al Palacio Municipal, en donde les fueron entregadas las llaves de la ciudad y el decreto por el que se lo declara hueso de honor del partido de Arrecifes.

Luego, las autoridades se trasladaron a la plaza Almirante Brown, para dejar descubierto el Monumento al Inmigrante. A continuación se procedió al descubrimiento de placas recordativas y se bendijo el monumento.

Para cerrar la ceremonia, habló el Dr. Armendáriz, quien entre otros conceptos manifestó que "los inmigrantes llegados a estas tierras desde 1857 hasta 1914 sumaron 3.300.000 hombres que se asentaron en la Argentina para forjar un futuro de grandeza; nuestro pueblo es un crisol de razas, y es por ello que tenemos que recordar hoy y siempre el sacrificio hecho por los inmigrantes, pero no sobre todo a los pioneros que vinieron a habitar este suelo volcando todo su esfuerzo en pos de una patria que no era la suya".